



## Q&A Blutspendebus

*Ich kann mir das Spenden im Bus nicht so richtig vorstellen.*

Einen Eindruck vermittelt unser Film «Blutspende im Bus». Ebenfalls auf unserer [Website](#) finden Sie Erfahrungsberichte von Leuten, die den Blutspendebus bereits ausprobiert haben – und von unseren Mitarbeiterinnen.

*Verläuft das Blutspenden im Bus anders als in den Spendezentren?*

Nein, der Ablauf bleibt genau gleich wie im Spendezentrum: Nach der Befragung in einem separaten Raum folgt die Spende und anschliessend die Verpflegung. Sie werden auch wie bisher persönlich zum Spenden aufgerufen.

*Wem gehört der Blutspendebus?*

Es handelt sich um ein Kooperationsprojekt der beiden Blutspendedienste der Kantone Aargau-Solothurn und den Kantonen beider Basel und gehört allen vier beteiligten Parteien gemeinsam.

*Wie wird der Bus eingesetzt?*

Der Blutspendebus ist praktisch jeden Tag an einem anderen Ort in den Kantonen Aargau, Solothurn, Basel-Stadt und Basel-Land in Betrieb – für öffentliche Blutspende-Aktionen ebenso wie für Firmenspenden.

*Was ist einzigartig am Blutspendebus?*

Dass er tatsächlich einzigartig ist! Das Unikat ist exklusiv zum Blutspenden angefertigt worden. Sein Design – exakt ausgerichtet auf den Spendeprozess – verspricht er eine angenehme Atmosphäre, in der man sich rasch wohlfühlt. Und mit seinen Dimensionen und dem auffälligen Äusseren ist der Blutspendebus der beste Botschafter für Blutspende-Aktionen, die bisher fern der Öffentlichkeit stattgefunden haben.

*Welche Herausforderungen bringt der Blutspendebus mit sich?*

Aufgrund seiner Grösse muss jeder Einsatz akribisch vorbereitet werden: von der Routenplanung bis zur Wahl des Standplatzes mit einem festen, flachen Boden ohne Hanglage und genügend Raum. Auch das Lenken stellt einige Ansprüche. Deshalb sind ausschliesslich speziell geschulte Fahrer der Firma Eurobus am Steuer zugelassen.



*Inwiefern profitieren Spenderinnen und Spender vom neuen Blutspendebus?*

Sie geniessen eine moderne Infrastruktur, hohen Komfort, einen diskreten Rahmen für die Befragung und einen schnellen Service ohne Wartezeiten. Da der Blutspendebus an zentralen und belebten Plätzen Halt macht, sind die Wege kurz. Sie müssen nun nicht mehr extra ins Spendezentrum kommen, der Bus kommt zu Ihnen.